



COMITÉ SECCIONAL DE GÉNERO
(Acuerdo No. PCSJA17-10661 de 2017)

MAYO - JUNIO 2021

**ACTUEMOS
POR
LA IGUALDAD**

**¿CÓMO APOYAR
LA IGUALDAD DE
GÉNERO?**

Cada día, con nuestras acciones, y la forma en que lideramos, hablamos, preguntamos y cuestionamos las normas, transformamos las costumbres, cambiamos las leyes, tomamos medidas e inspiramos a las demás personas para crear un mundo sin discriminación de género. En medio de una pandemia mundial, la manera en que actuamos ahora, importa más que nunca.

Es fundamental comprender la magnitud del problema, para actuar con empatía y brindar soluciones, para ellos debemos:

-Informarnos sobre la situación actual de los derechos de las mujeres.

-Analizar cómo la desigualdad de género afecta la vida diaria de las mujeres.



-Visualizar datos sobre la representación de las mujeres en todo el mundo.

- Consultar el informe de la ONU mujeres sobre a igualdad de género a raíz de crisis del COVID-19.

Miopía de Género:

ESTADO DEL ARTE: ¿Sabías que?

Las mujeres han sido las modelos y musas de algunos de los cuadros más importantes de todas las épocas, pero son pocas las mujeres que firman los lienzos que cuelgan en museos y galerías de arte.



En cada etapa de la historia algunas mujeres alcanzaron una fama y un reconocimiento público en la pintura, pero posteriormente fueron silenciadas.

Ellas no aparecen en los libros de arte ni suenan en el imaginario colectivo, una muestra de ello se encuentra en el Museo Del Prado, una de las pinacotecas más importantes de Europa, se encuentran obras de 5.000 hombres y solo 53 de mujeres. De 8.000 pinturas catalogadas, solo se exhiben 4 de artistas mujeres.

Declaración de la Directora Ejecutiva de ONU Mujeres Phumzile Mlambo-Ngcuka, sobre el Día Internacional de la Mujer 2021

“Nuestro objetivo es aumentar el liderazgo de las mujeres y su representación en todas las esferas de toma de decisiones ...”



Video: www.youtube.com/watch?v=d7NuoiB4iSw



Para comprender el rol de la mujer en la historia del arte, se recomienda la película biográfica de Margaret Keane “Ojos Grandes”.

Ambientada en los años 60, que cuenta el drama de una pintora.

El film muestra las dificultades legales de la artista, con su esposo Walter Kean, quien se adjudicó la autoría de sus obras.

Artículos de referencia: - [Ellas, las mujeres que fueron borradas de los libros de Historia del Arte.](#) - [200 años sin mujeres pintoras...](#) Por: Prado Campos.

El Comité Seccional de Género del Chocó

INVITA:

a todos los servidores judiciales del Distrito Judicial, a la capacitación virtual en “**Estándares probatorios con perspectiva de género**” que orientará el Dr. Diego Enríquez, facilitador de la Escuela Judicial Rodrigo Lara Bonilla.

Fecha: **14 de mayo de 2021**

Próximamente se enviará el link del evento

MAYO, para conmemorar el rol de MADRE

¿Sabías que? El día de la madre se celebra cada año, el segundo domingo del mes de mayo, en cumplimiento del artículo 4° de la ley 28 de 1925 y el Decreto 748 de 1926.



El Comité Seccional de Género del Chocó, felicita a todas las mujeres, que ejercen el rol de madre y con su amor y cuidados, contribuyen a la construcción de una mejor sociedad, justa e igualitaria.

Campaña con perspectiva de Género:



ÚNETE, contra la violencia de género

Pinta tu día Naranja

Integrantes Comité Seccional de Género, 2021

Presidente: Dr. **Ariosto Castro Perea**, Magistrado Tribunal Administrativo de Chocó
Vicepresidente: Dr. **Emilson Marmolejo Gracia**, Juez 5° Administrativo del Circuito de Quibdó.
Secretario Técnico: Dr. **Wilson Carreño Murcia**, Director de la Oficina de Coordinación Administrativa

Integrantes y representantes de las corporaciones y Juzgados del Distrito Judicial:

Dra. **Luz Edith Díaz Urrutia**, Presidenta Tribunal Superior de Quibdó
Dr. **Andrés Canal Flórez**, Vicepresidente Consejo Seccional de la Judicatura de Chocó.
Dra. **Victoria Vasco Monsalve**, Presidenta Comisión Seccional de Disciplina Judicial de Chocó.
Dra. **Mábel López León**, Juez 1° Civil del Circuito de Istmina.

CONTACTO: comitegenercho@cendoj.ramajudicial.gov.co